

ABM y GCDMX firman convenio para disminuir movilidad

dnf.com.mx/index.php/2020/06/08/abm-y-gcdmx-firman-convenio-para-disminuir-movilidad

Miguel Ramirez



La **Asociación de Bancos de México (ABM)** y el **gobierno de la Ciudad de México (GCDMX)** firmaron un **convenio de 05 puntos** para disminuir la afluencia a las **sucursales** e incrementar el uso de medios electrónicos como el **Cobro Digital (CoDi)**.

La secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González Escobar, apuntó que se busca disminuir la concentración de personas en las sucursales y en el sistema de transporte colectiva de la capital del país para mitigar la propagación del **Covid-19**.

El acuerdo especifica que las personas que trabajan a distancia en las oficinas corporativas de las instituciones bancarias mantendrán este formato hasta que se tengan las condiciones propicias para su regreso al centro de trabajo.

El presidente de la ABM, Luis Niño de Rivera, especificó que a banca tiene 267 mil trabajadores en todo el país, de los que 87 mil 800 personas trabajan en la capital del país. “El 80 por ciento labora en oficinas corporativas y el 20 por ciento en sucursales. El 75 por ciento de los empleados de las oficinas corporativas hace trabajo a distancia, es decir, cerca de 53 mil 300 personas que trabajan a distancia”.

Agregó que en las **mil 877 sucursales** trabajan cerca de 17 mil personas. “El 76 por ciento están abiertas” y se mantendrán así mientras no se tenga aviso por parte de las autoridades.

El segundo punto se refiere a que la apertura de las sucursales bancarias sea a partir de las 10:00 AM (excepto las de centros comerciales) y no saturar el sistema de transporte capitalino.

En las sucursales con mayor afluencia se contará con apoyos para **mantener la sana distancia** en las filas de espera fuera de las instituciones financieras.

El cuarto aspecto se refiere al uso de la plataforma **CoDi** y el uso de aplicaciones digitales. “Se tienen cerca de 25 millones de personas con una aplicación bancaria las que pueden mover su efectivo sin asistir a sucursales”, indicó el presidente de la ABM.

El último punto se refiere a una invitación a las empresas para que el pago de los salarios se realice de manera escalonada y no en los quincenales de manera voluntaria para que la dispersión se realice a lo largo de varios días para evitar concentraciones.